

Avanza en Venezuela habilitación de criptomoneda petro



Caracas, 7 nov (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, inauguró la primera taquilla de la criptomoneda petro, de las 23 a habilitarse en todo el territorio nacional.

Durante una jornada de trabajo, desde el Banco Central de Venezuela, con el propósito de fortalecer el petro -impulsado en 2018 en respuesta al bloqueo económico impuesto por Estados Unidos-, el primer mandatario manifestó que todos debemos ser partícipes de la economía digital.

Precisó al respecto, que el módulo estará ubicado en la sede principal de la institución financiera, a través de la cual los ahorristas podrán convertir el activo para cubrir sus bienes, señala Prensa Latina.

El jefe de Estado reiteró la necesidad de que el petro ocupe un puesto importante en la economía nacional, y recordó que cerca de tres millones de venezolanos ahorraron en la moneda digital, respaldada en las riquezas minerales e hidrocarburos del país.

'La prosperidad está íntimamente ligada a la economía digital', expresó Maduro al destacar que Venezuela debe convertirse en una criptonación.

De acuerdo con el presidente, el país sudamericano está a la vanguardia en los criptoactivos, pues el petro forma parte de las líneas de recuperación y fortalecimiento de la economía nacional.

Maduro anunció además, que los 27 mil comercios integrantes del Banco Central de Venezuela, serán incorporados al sistema de transacciones con la criptomoneda.

Maduro entregó los primeros 200 puntos de venta a diversos locales comerciales para el impulso del petropago.

El vicepresidente sectorial de Economía, Tareck El Aissami, precisó que estas unidades forman parte de un grupo de mil puntos de ventas, los cuales adjudicarán a representantes de varias cadenas comerciales.

Con las estrategias de este mecanismo se busca masificar la criptomoneda en la economía venezolana, como parte del Plan de Recuperación Económica, Crecimiento y Prosperidad, recalcó Maduro.

El jefe de Estado firmó un decreto de obligatoriedad a personas naturales y jurídicas para registro en petro, el cual establece que se deberá llevar los libros contables expresados en bolívares (moneda nacional) y en la criptomoneda.

El primer mandatario aprobó este miércoles una serie de medidas, entre ellas la incorporación de transacciones en petro para pagar los trámites realizados en el Servicio Administrativo de Identificación, Migración y Extranjería, así como la entrega de esta criptomoneda en créditos productivos a comercios y empresas.

Hasta la fecha más de 900 locales se sumaron a comercializar bienes y servicios en petro, entre ellos, hotelorías, cadenas alimenticias, tiendas de ropa, entre otras, aseguró.

'Avanzamos en la recuperación de nuestra economía, al sumar cada vez más establecimientos al ecosistema petro; tengo gran esperanza en que este sistema de pago abrirá el camino hacia el desarrollo nacional', enfatizó Maduro.

Venezuela cuenta con las condiciones tecnológicas, económicas y financieras para acelerar el camino del petro como gran criptomoneda de la nación, afirmó el presidente.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/206883-avanza-en-venezuela-habilitacion-de-criptomoneda-petro>



Radio Habana Cuba